
Rallye Photo 
 

 
Première partie: La première partie du rallye photo est d’aller à des endroits spécifiques (Ou 
autre défi) de la ville mentionnée ci-dessous et de vous prendre en photo à ces endroits. 
 

1. Une photo de vous​, ​encourageant les travailleurs de la santé. 
2. Le bureau de l’ACFA de Red Deer (Un point boni sera accordé si vous publiez cette 

photo sur les médias sociaux et que vous taguez @ACFAreddeer. 
3. La seule école francophone de la ville de Red Deer. 
4. De l’endroit qu’a eu lieu notre Carnaval cette année. 
5. De votre restaurant préféré de Red Deer (ou des environs). 
6. Pratiquant votre activité préférée 
7. Fort Normandeau. 
8. Cronquist House. 
9. Old C.P.R Bridge. 
10. Votre mur pittoresque préféré de la ville. 
11. D’un éléphant avec une brosse à dent. 
12. Parkland Mall. 
13. Drapeau du Canada. 

 
Deuxième partie: Pour cette partie du rallye photo, tout se déroule au centre-ville. Dans le 
but de vous divertir et de vous dégourdir, on vous encourage de décortiquer ces phrases et 
d’utiliser votre créativité lorsque vous prenez une photo à ces différents endroits. 
 

1. ‘Au feu! Au feu!’ Aidez nos pompiers volontaires à la bibliothèque. 
2. Comment aimez-vous votre café? Moi je l’aime très foncé. 
3. Démontrez votre amour pour Red Deer devant l’Hôtel de ville. 
4. Quel est votre livre préféré? Présentez-le avec Francis W. Galbraith. 
5. Quelle heure est-il M. Le Loup? Il faut aller au vieux tribunal (Courthouse) pour avoir 

l’heure juste. 
6. Remercions ceux qui sont allés au combat pour notre pays. 
7. Wow! Cette peinture murale d’antan fait par Lindsey Thurber Comprehensive High 

School est magnifique. 
N.B.: Saviez-vous que l’ACFA de Red Deer travaille en collaboration avec C.A.R.E. donc le 
bureau est dans le bâtiment de la peinture murale du numéro 7. 

8. Trouvons Onisama et créons notre histoire. 
9. Tchou! Tchou! En voiture pour le Canadian Express à la vieille gare. 
10. Quelle est la couleur de la Petite _______ Fleur? 
11. Oh! Un chien à la banque. 
12. Sautons avec Brick The Rabbit (Le lapin). 

 
 
 



Photo Scavenger Hunt 
 
 
First part:​ The first part of the photo rally is to go to specific locations (or other challenge) of 
the city mentioned below and take a picture of yourself at these places. 
 

1. A photo of you cheering on health care workers. 
2. ACFA Red Deer office (A bonus point will be awarded if you post this photo on social 

media and tag @ACFAreddeer). 
3. The only French school in the city of Red Deer. 
4. The location of this year’s Winter Carnival.  
5. From your favorite restaurant in Red Deer (or surrounding areas). 
6. Doing a favorite activity of yours. 
7. Fort Normandeau. 
8. Cronquist House. 
9. Old C.P.R Bridge. 
10. Your favorite city wall mural.  
11. The elephant with a toothbrush. 
12. Parkland Mall. 
13. With a Canadian flag.  

 
Second part:​ For this part of the photo scavenger hunt, everything takes place in the city 
center. In order to entertain and stretch yourself, we encourage you to dissect these phrases 
and use your creativity when taking a picture in these different places. 
 

1. 'Fire! Fire! ’Help our volunteer firefighters at the library. 
2. How do you take your coffee? I drink mine black.  
3. Show your love for Red Deer outside City Hall. 
4. What's your favorite book? Present it with Francis W. Galbraith. 
5. What time is it Mr. Le Loup? You have to go to the old court (Courthouse) to have the 

correct time. 
6. Thank those who fought for our country. 
7. Wow! This old wall painting by Lindsey Thurber Comprehensive High School is 

beautiful. 
P.S .: Did you know that the ACFA of Red Deer works in collaboration with C.A.R.E.? The 
office is in the building of the mural of number 7. 

8. Let's find Onisama and create our story. 
9. Choo choo! All on board for the Canadian Express at the old station. 
10. What is the color of the Small _______ Flower? 
11. Oh a dog at the bank! 
12. Let's jump with Brick The Rabbit. 

 


